

Correos.—SALIDAS.
 Para Palma los miércoles á las 8 de la tarde el vapor «Mahónés.»
 Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Menorca.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Correos.—ENTRADAS.
 De Palma los martes por la mañana el vapor «Mahónés.»
 De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Menorca.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

GUERRA DE ORIENTE.

A orillas del Danubio.

Anúnciase de Torn-Magurelle con fecha diez y seis, que los turcos quemaron en la noche anterior sus almacenes en Nicópolis e incendiaron los principales edificios en el muelle, de modo que la ciudad ofrecia un espectáculo desolador. A las dos de la tarde la larga línea de prisioneros turcos principió á desfilarse por el camino de la ciudad al río. Cuando llegaron á la orilla se sentaron en la arena, aguardando con la mayor indiferencia á ser transportados á la orilla rumana del Danubio. Todos son de tropas regulares, habiéndose marchado algunos días antes los bachi-bozugh y los circasianos. Entre los prisioneros figuraban, como ya hemos dicho, los bajás Ahmed y Hesson, comandantes de las tropas turcas. Habian quedado muy pocos habitantes en Nicópolis. Los turcos parecen ser objeto de completa indiferencia para los soldados rusos, los cuales los dejan vagar por la ciudad, sin hacerles caso.

De Chumla dicen que los rusos han ocupado á Medjedic y Mangalir en la Dobrutscha, cuyos puntos fueron evacuados por los turcos, y se hallan hacia el medio y muy cerca de la línea férrea de Cernadova á Kustendje, plazas ambas que el telégrafo anuncia hoy haber ocupado también los rusos.

No se confirma que haya habido ninguna gran batalla al Norte de Tirnova entre las tropas rusas y el ejército de Eyub-bajá, y de consiguiente ni los rusos han perdido 12.000 hombres, ni el gran duque Nicolás se ha hallado cercado, como decia el despacho turco.

En Bucharest se decia que las tropas rusas marchaban al Sud de Silistria, cuya plaza será también bloqueada, á fin de cortar el cuadrilátero en dos y dejar así plenamente protegidas las comunicaciones sobre el Danubio. Silistria, que es la llave de la Bulgaria y de cuya suerte ha dependido siempre la de las armas otomanas, ha sufrido desde principios de este siglo tres asedios. En 1810 fué tomada y destruida hasta los cimientos por los rusos. Reconstruida luego, volvieron estos á tomarla, y volvieron á destruirla en 1829. Por fin, en 1854, al principio de la guerra de Crimea, sostuvo el tercer sitio; pero esta vez resistió valientemente á los ejércitos del czar, causando la admiracion del mundo entero, viendo retirarse á un ejército de 80.000 hombres que habia estado cañoneando durante cuarenta días á una ciudad defendida por unos 10 ó 12.000 turcos indisciplinados, amparados por defensas de tierra sin gran resistencia. Hoy está bien defendida por un círculo de fortificaciones y el Danubio al Norte.

EL PASO DE LOS BALKANES.

Los diarios extranjeros recibidos hoy publican el parte oficial ruso en que se dá cuenta del paso de los Balkanes. Dice así:

«Tirnova 16 de julio.—El general Gurko, con una avanzada compuesta de todas armas, salió el 12 de Tirnova, cruzó los Balkanes el 14 y sorprendió y derrotó á un batallon turco que guardaba la entrada del paso cerca de la aldea de Khankoi. El general Gurko se halla en marcha sobre Kesanlik, á espaldas del enemigo, que ocupa el desfiladero fortificado

de Chipka. Han llegado á Yeni-Sagra dos sotnias de cosacos, que han cortado las líneas telegráficas entre ese punto y Noninagra y Sliwono. Ayer hubo un encuentro cerca de la aldea de Orzazare entre una fuerza cosaca y algunos destacamentos de bachi-bozugh y circasianos, apoyados por tres tabors de infantería. El enemigo mantuvo el terreno hasta la llegada de los dragones de Kasan y de una batería de artillería enviados por el general Gurko. Los turcos al verlos acercarse emprendieron la fuga. Quedaron en nuestro poder una bandera, varios estandartes y porcion de armas.

Todos los moradores musulmanes huyen hacia Andrinópolis.»

Los rusos siguen ahora el mismo plan de campaña que en 1828, que en algunos días condujo al general Diebitch al frente de 20.000 hombres á las puertas de Andrinópolis, cuya plaza capituló sin disparar un tiro. Es de notar que el paso de los Balkanes se ha verificado ahora en la misma época dia por dia que en 1828.

La toma de Kesambyk indica el paso de los Balkanes por nuevas fuerzas del ejército que manda el duque Nicolás. Kesambyk, está sobre la margen del Lundcha, unido á Tirnova por el paso del Selikpka, al ferro-carril de Andrinópolis por una carretera de primer orden, y á la ciudad de Filopópoli por un camino practicable. Este último parecen haber tomado los nuevos invasores, mientras los primeros (general Gurko) siguen el de la otra capital.

¡Qué movimientos tan atrevidos, si se quiere tan temerarios, ó qué efectivo tan inmenso de tropas debe tener ese ejército del Sur! Separado ya de su base del Danubio por una distancia de mas de 60 leguas, combate á entrambos lados de los Balkanes en radios apartadísimos, sin detener su avance.

Sobre su flanco izquierdo, al Norte de la cordillera, penetra en ambos lados del cuadrilátero conteniendo á las guarniciones de Rustchuk y de Silistria, mientras que sobre su flanco derecho toma Nikópoli y adelanta sobre el Occidente de la Bulgaria. De la otra parte de los Balkanes, invade la Tracia en la misma forma; hacia Constantinopla buscando el camino de Andrinópolis, y hacia los montes Rodope y Despoti por el Kesambyk y Kilo-pópoli.

Si los movimientos que anuncia el telégrafo son ciertos y no tropiezan con dificultades superiores, toda la Tracia quedará en poder del ejército ruso antes de que espire la primera quincena de agosto, y Constantinopla verá muy pronto en sus puertas á los cosacos.

La marcha sobre Filopópoli tiene por objeto salir al encuentro de Suleiman-pachá, y cortar de una de sus bases al ejército de Sofia. Todo el mundo se pregunta qué hacen los turcos entre tanto y nadie sabe dar respuesta á esta pregunta. Confesamos que hay mucho de inesplicable en esta guerra, y que no ofrece término medio ni para la política ni para el arte militar: será la mas brillante ó la mas desastrosa de nuestro siglo.

MADRID 21 DE JULIO.

La Gaceta de hoy publica la ley sobre reforma hipotecaria.

También inserta la nueva instruccion sobre cédulas de empadronamiento.

En la próxima semana aparecerán en el periódico

oficial algunos decretos referentes á las reformas proyectadas por el nuevo ministro de Hacienda, bajo la base de simplificar los servicios y reducir los gastos públicos.

El señor Orovio sigue animado en su pensamiento de hacer notables economías.

En breve se publicará por el ministerio de Hacienda un decreto disponiendo que se active la recaudacion de los atrasos por bienes nacionales.

—Dícese que está á la firma de S. M. un real decreto para activar la recaudacion de los atrasos de bienes nacionales.

—Los cálculos mas probables fijan el regreso de S. M. el rey á Madrid para el 11 de agosto.

El señor ministro de Hacienda sigue remitiendo á la direccion de la Deuda un millon diario para pago de intereses de los valores públicos.

La actividad que reina en aquellas oficinas es grande.

—Leemos en «La Correspondencia:»

«Dice un periódico:

«El señor Cánovas del Castillo, que ha fijado definitivamente su marcha para dia 4, se propone pasar en Caunterots todo el mes de agosto próximo.»

El presidente del Consejo no ha acordado con tanta precision su viaje. Lo único que ha pensado hasta ahora es salir para Francia en los primeros dias de agosto.

—Las reformas que proyecta el señor ministro de Hacienda para simplificar los servicios y reducir los gastos públicos, se publicarán en la semana próxima. Es conveniente que esto se decida cuanto antes, porque la inquietud natural de los empleados refluye en daño de la administracion.

—Ya están firmados por S. M. los decretos dejando sin efecto los nombramientos de gefes económicos de la clase de gefes de administracion que habian sido trasladados ó ascendidos recientemente. Los electos para Búrgos y Murcia quedan cesantes, porque su categoría personal es superior á la que hoy se asigna á esas plazas.

—A los ofrecimientos de dinero que por conducto de las comisiones de Hacienda en París y Londres se han hecho al señor ministro de Hacienda, ha contestado el señor marqués de Orovio que por ahora no necesita el Tesoro hacer operacion alguna para responder á las obligaciones del Estado.

Madrid 21 de julio.

El juéves próximo tendrá lugar ante el tribunal de imprenta de esta capital la vista de la denuncia del periódico «El Solfeo.»

El obispo de Cádiz está enfermo.

Han quedado completamente desvanecidas las esperanzas que se habian fundado en las supuestas victorias de los turcos en Europa.

Los rusos dominan en toda la Dobrutscha meridional.

Espérase la noticia de la pronta llegada de las tropas rusas á las inmediaciones de Andrinópolis.

La corte ha salido esta tarde de Gijon para Covadonga.

El «Centro telegráfico universal» ha recibido los siguientes despachos:

«París 19.—Ha sido preso un individuo que en un coche abierto se paseaba por los boulevares llevando una gran bandera y escritas en ella estas palabras: «¡Viva Napoleon IV!»

Constantinopla 19.—Se condena grandemente al general Abdul Kerim, contra el que reina gran irritación por no haber defendido el paso de los Balcanes.

Todas las tropas de Softa marchan sobre el flanco derecho de los rusos.

El sultan ha mandado que se organicen 10 batallones auxiliares compuestos de cristianos y musulmanes, los cuales se llamarán «Batallones del sultan.»

París 20.—En la próxima semana marchará á Bourges el mariscal Mac-Mahon.

El gran duque de Ese ha llegado á esta capital.

Los desfiladeros de los Balcanes, el valle y las entradas de los mismos están ocupados por numerosas fuerzas.

Han salido para Caledonia muchos prisioneros.

Constantinopla 20.—Es inminente una crisis. El partido de la paz, que hace nuevos prosélitos, se sobrepone á todo. El sultan acentúa tambien su actitud en beneficio de la paz.

El Consejo de ministros continúa en sesion permanente.

Viena 20.—Austria invitará á las potencias á que se pongan de acuerdo para una mediacion, dando un paso efectivo para llegar á la paz, creyendo que Rusia no se negará despues de haber pasado los Balcanes.

Londres 20.—No se ha confirmado todavia la entrada de los rusos en Magalill y Dedjidié.

A los 40.000 rusos que marchan rápidamente sobre Rústchuk y Rasgrad siguen otras fuerzas no menos importantes.

Londres 20.—Se siguen recibiendo telegramas de una gran accion con las fuerzas del gran duque Nicolás, en los alrededores de Tirnova, pero no dan detalles.»

Madrid 21.

El señor Jandau combatirá la disolucion del Centro parlamentario.

Ha sido aprobada la creacion de la Guardia rural en la isla de Cuba.

Las últimas noticias de Oriente aseguran que el paso de los rusos por los Balcanes ha sido despues de una batalla campal. Solo pasaron algunos destacamentos.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Bucharest 19.—Los turcos, ante la proximidad de los rusos, han abandonado á Czernavocha, incendiando la poblacion.

Los rusos han entrado inmediatamente en ella.

La guarnicion enemiga se ha retirado á Silistria.

Viena 19.—La prensa turca asegura que el ejército de Abdul-Kerim bajá tomó la ofensiva estableciéndose entre Sistova y Tirnova con objeto de cortar la retirada á los rusos; pero aquí ya se dá poco crédito á las noticias de origen turco, considerando las destituciones de los generales turcos como prueba del mal éxito de su campaña.

La escuadra mandada por Hobat-bajá ha salido con direccion á Batoum.

El agregado militar austriaco en Turquía ha marchado á Tampoli.

Le acompaña el secretario de la embajada de Alemania.

Los despachos oficiales de origen turco confirman la ocupacion de Kustendje por los rusos.

Una correspondencia de Constantinopla dice que es muy grande la irritacion que reina allí contra Abdul-Kerim bajá, á quien se acusa principalmente del mal éxito de la campaña del Danubio.

Tambien se acusaba á Mouktar-baja de incapacidad y de imprevisión, á pesar de haber conseguido el levantamiento del sitio de Kars.

Se temen desórdenes en varios puntos de Turquía, donde reina mucha efervescencia. En algunas poblaciones, los cristianos han sido objeto de atentados, a pesar de los esfuerzos de las autoridades para evitarlos.

Madrid 23.—Háblase de un ultimatum de Inglaterra para que se detengan los rusos y que les impedirá que lleguen á Constantinopla.

Corren rumores de abdicacion del Sultan en favor del príncipe Youssouff.

Los turcos no tomarán la ofensiva.

(«Provincias.»)

MADRID 19 DE JULIO.

Del «Diario Español»:

Los periódicos norte-americanos nos dan á conocer las comunicaciones que se han cruzado entre el nuevo presidente de la república de Méjico, Porfirio Diaz, y S. M. el Rey don Alfonso XII. El texto es el siguiente:

«Porfirio Diaz, general en jefe del ejército, investido con el Poder ejecutivo de los Estados-Unidos de Méjico, á S. M. el Rey de España:

Grande y buen amigo: Habiendo sido llamado á desempeñar la primera magistratura de la república en virtud del movimiento que derrocó la última impopular administracion, me vi obligado á salir de la capital, cuando apenas habia llegado allí, para dedicar toda mi atencion á la campaña que era urgente emprender, á fin de completar el restablecimiento de la pública tranquilidad.

El éxito de las operaciones fué tan completamente feliz, que la república se encuentra ya en paz, y sus habitantes ocupados actualmente en elegir el presidente constitucional, miembros del Congreso y otros altos funcionarios federales. La tranquilidad de que gozamos me permite volver á ejercer las funciones ejecutivas, de las que me encargué el 15 del presente.

Al comunicar á V. M. los referidos acontecimientos, es para mí en extremo satisfactorio poder asegurar á V. M. que durante el breve periodo de mi administracion procuraré emplear todos los medios que estén dentro de la esfera de mis facultades para llevar á cabo uno de mis promordiales propósitos, á saber: el de estrechar mas y mas las amistosas relaciones que felizmente existen entre los Estados-Unidos de Méjico y España, cuya prosperidad, asi como la de V. M., deseo de todo corazón.

Soy de V. M. buen amigo.—Porfirio Diaz.

Palacio del ejecutivo, Méjico 20 de febrero de 1877.»

«Alfonso XII, por la gracia de Dios Rey constitucional de España, etc., etc.—Al general don Porfirio Diaz, presidente «pro tempore» de la república de los Estados-Unidos de Méjico:

Grande y buen amigo: He recibido la carta que me dirigisteis el 20 de febrero del presente año, en la cual os servís informarme de que habiendo sido llamado á desempeñar «pro tempore» la primera magistratura de la república con motivo del movimiento político que derrocó la última administracion, habeis entrado á ejercer el Poder ejecutivo.

Os felicito sinceramente por vuestra elevada posicion y me congratulo yo mismo con vuestra determinacion, que tambien es la mia, de fortalecer las relaciones de esa bien definida inteligencia que afortunadamente existe entre España y Méjico.

Al manifestaros que deseo sinceramente la continuacion de la paz y la prosperidad y grandeza de los Estados-Unidos de Méjico, es para mí sumamente grato ofreceros la seguridad de la estimacion y sincera amistad con que me suscribo de vos, grande y buen amigo.

Vuestro grande y buen amigo.—Alfonso.

Palacio Real, Madrid 14 de mayo de 1877.

Dice «La Correspondencia»:

La «Gaceta» publicará en breve un importante decreto del ministerio de Hacienda que ha debido firmar ayer S. M. el rey en Gijon, corroborando los propósitos del señor marqués de Orovio relativos á la nivelacion de los presupuestos, pago de los intereses de la Deuda y allegar nuevos recursos con destino á la amortizacion, asuntos que con preferente interés están ocupando estos dias la atencion del nuevo ministro.

El decreto que anunciamos prohíbe taxativamente á los ministros hacer aumento alguno en los presupuestos ni trasferir cantidades con destino á nuevos servicios.

Dice «La Epoca»:

La «Iberia» verá dentro de breves dias que los deudores por bienes nacionales serán conminados por la vía de apremio para el pago de lo que legítimamente corresponde al Tesoro. Los descubiertos por propiedades y derechos del Estado son cuantiosos, y no es posible, ni legal, ni conveniente que haya tolerancia de ninguna clase. Ha llegado el momento de cobrar por este concepto los débitos corrientes y atrasados.

La falta de rendicion de cuentas en las comisiones de Hacienda en el extranjero obligará al gobierno á tomar una medida severa.

Han sido nombrados gobernadores civiles: de la provincia de Orense, D. Juan Clemente Bernard, diputado á Córtes; de Badajoz, D. Agustin Salido, y de Toledo D. Antonio Garcia Mauriño, que lo era de Murcia. Cesan en sus cargos D. Francisco Cantisan, gobernador de Badajoz, por dimision, y el de Orense D. José Ramon Bugallal, por cesantía. Los reales decretos se publicarán el sábado en el diario oficial.

Han satisfecho ya las provincias de Vizcaya y Guipúzca el primer plazo en metálico de la redencion de sus quintos; Guipúzcoa ha completado ya los cincuenta mil duros que le correspondian, y á fines de este mes ó principios de agosto completarán el total con los otros dos plazos.

Se ha negado la autorizacion para establecer en Madrid la venta de carne de caballo que habia solicitado un industrial.

Un artista de la Coruña construye un reloj de cinco esferas que marcará la hora de Madrid y la de las cuatro capitales de Galicia. El mecanismo es sencillo y visible.

Le exhibirá en la primera Esposicion regional que haya.

El dia 15 de agosto empezará el envio de fuerzas á Cuba, continuando en los vapores correos siguientes hasta el total de 15,000 hombres que son los destinados á reforzar aquel ejército. Las fuerzas que compongan las primeras espediciones serán destinadas inmediatamente de su llegada á puntos de aclimatacion, y las restantes llegarán á la isla de Cuba en época en que las enfermedades del país han perdido su intensidad.

Allegar recursos para el porvenir y facilitar los pagos en la actualidad, sigue siendo la ocupacion esclusiva del señor marqués de Orovio. A esto se consagra con preferencia dia y noche el nuevo ministro de Hacienda, y los resultados son grandemente satisfactorios, como lo prueban el impulso

recientemente dado al pago del cupon vencido y la órden transmitida con urgencia al Tesoro para que ponga á disposicion del director general de la caja de Depósitos la cantidad necesaria á satisfacer los intereses de los títulos que allí existen, mandando al mismo tiempo que por la direccion de la caja se adopten las convenientes medidas para que los acreedores no sufran retraso alguno en la percepcion de sus haberes.

Leemos en «La Concordia» de Vigo:

«Nada hay de cierto referente á la venida del rey de Portugal á las costas de Galicia, por cuanto no le es dado á S. M. Fidelísima abandonar el territorio de su nacion sin preceder un acuerdo prévio de las Cámaras, y éstas no se han ocupado del asunto y absolutamente nada pudieron acordar por hallarse cerradas.

Pero sí es mas que probable venga á estas aguas un buque de guerra lusitano, indicándose ya al «Vasco de Gama» á hacer los honores á nuestro monarca, siendo siempre en ese caso el elegido nuestro hermoso puerto.

Confírmase la noticia de que S. M. el rey se detendrá á visitar el antiguo castillo de Sotomayor, propiedad del señor marqués de la Vega de Armijo, donde se dice se dignará almorzar el día 27, en cuya tarde hará la entrada en esa ciudad, para dormir á bordo de la fragata «Victoria.»

Crónica Local.

Desde mañana empieza á regir en esta isla la nueva tarifa para el franqueo de la correspondencia. A este fin el señor Administrador de correos de esta ciudad nos ha pasado la siguiente comunicacion para que la hagamos estensiva al público:

ADMINISTRACION DE CORREOS DE MAHON.

En cumplimiento de lo prevenido en el artículo 57 de la nueva ley de presupuestos, esta Administracion hace saber que desde mañana 25 del actual no admitirá correspondencia para la península, islas adyacentes y provincias españolas de Ultramar que no lleve el franqueo arregladamente á lo prevenido en el mismo según á continuacion se espresa:

Se aumenta en 10 cénts. de peseta el precio de cada carta que circule de unas á otras poblaciones de la península, islas adyacentes, ó provincias españolas de Ultramar. Este aumento de precio se hará efectivo elevando á 15 cénts. el valor del sello de guerra de 5 que actualmente se impone en la expresada correspondencia.

Del mismo modo se aumentarán 10 cénts. al sello de 5 con que hoy se portean las tarjetas postales que circulan entre la península, islas adyacentes y las que se dirijan á nuestras posesiones de Ultramar.

El derecho único é invariable de 50 cénts. para los certificados de todas clases se aumenta igualmente con otros 50 cénts. de peseta. Este aumento será solo de 25 cénts. para los impuestos que hoy pagan por derecho de certificado 25 cénts.; ambos recargos se satisfarán en sellos de guerra.

Se aumenta además en 5 céntimos de peseta el porte señalado para cada una de las cartas ó pliegos é impresos que circulan en el interior de las poblaciones.

Lo que participo á V. por si se digna darle la debida publicidad, previniendo al mismo tiempo á fin de no causar al público perjuicios, que quedarán fuera de circulacion todo pliego ó carta que no venga franqueado arregladamente á las disposiciones transcritas. Mahon 24 Julio de 1877.—El Administrador, J. A. Gelabert.

* *

Segun los nuevos presupuestos aprobados por el Gobierno, nuestro Ayuntamiento puede imponer derechos á las siguientes especies quedando autorizado para aumentarlos con el correspondiente recargo.

	Pesetas.
Aves caseras y caza menor:—Anades, an-sares, gansos, patos, pavipollos faisanes, gallos, capones, gallinas, pollos, perdices, liebres, etc., una.	0'04
Nieve y hielo, 100 kilóg.	2'16
Cera en rama ó manufacturada, 100 kilóg.	17'92
Estearina id. id., 100 kilóg.	15'75
Huevos, el 100.	0'25
Leche, queso y manteca, 100 kilóg.	4'34
Paja de cereales, garrofas, yerbas ó plantas para los ganados, 100 kilóg.	0'10
Leña, 100 kilóg.	0'25

En la seccion de anuncios verán nuestros lectores que el próximo domingo empieza el magnífico vapor *Puerto-Mahon* el servicio de correo entre Mahon, Alcudia y Barcelona, al mando del capitán don Antonio Victory; que el vapor-correo *Menorca* se quedará á su vuelta del presente viaje para entrar desde el miércoles 1.º de agosto en la línea de Mahon á Palma, al mando del capitán don Juan Thomás; y que el vapor *Mahonés* libre del servicio activo de correo, ensayará viajes quincenales á Argel, para donde hará su primera salida directa, al mando del capitán don José Pons, el lunes 6 de agosto á las diez de la mañana. Dios les dé á los tres buena suerte en sus viajes.

Segun nos indica nuestro celoso y activo corresponsal de Barcelona en la carta que publicamos, el vapor trasatlántico español *María* queda anunciado para la Habana á primeros del próximo mes de agosto. Lo avisamos al comercio.

Publicada la Ley de Presupuestos en Bo-letín Oficial Extraordinario, queda suprimido el impuesto sobre los carruajes de lujo (art. 25), y autorizada su exaccion por los Ayuntamientos como recurso municipal; con este motivo, pues, y formando varias clases, con una tarifa equitativa, probablemente obtendria el Ayuntamiento de esta ciudad recursos no despreciables.

A las ocho de esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor-correo «Mahonés» conduciendo la correspondencia y 25 pasajeros entre ellos 14 individuos de tropa.

La Junta de Instruccion pública de la provincia de las Baleares ha terminado los escalafones de maestros de primera enseñanza mandados formar por Real decreto de 27 de abril último; y á los efectos de reclamacion por parte de los interesados, los publica en el «Boletín Oficial.»

A continuacion publicamos el estado que ha formado la Administracion económica de esta provincia de los cupos de consumos correspondientes á los pueblos de esta Isla menores de 15.000 habitantes incluso esta ciudad que lo es de mas de 15.000 con las modificaciones introducidas por la ley de presupuestos de 1877-78.

PUEBLOS,	Importe de los encabezamientos que satisfacen.		Bajas por deducciones del cupo de sal.		Líquido por consumos y cereales.		Aumento por las nuevas especies.		Cupos definitivos.	
	Pesetas.	Cts.	Pesetas.	Cts.	Pesetas.	Cts.	Pesetas.	Cts.	Pesetas.	Cts.
Alayor	15.123'00		2.797'00		12.326'00		»		12.326'00	
Ciudadela	33.249'00		4.938'00		28.311'00		»		28.311'00	
Ferrerías	2.867'00		753'00		2.114'00		»		2.114'00	
Mahon	113.924'00		14.175'00		99.749'00		7.590'00		107.339'00	
Mercadal	6.829'00		1.712'00		5.117'00		»		5.117'00	
Villacarlos	7.028'00		800'00		6.228'00		»		6.228'00	

Se halla de regreso en Palma el Gobernador de las Baleares señor Terrer.

Segun leemos en los diarios madrileños se ha dispuesto que el mariscal de campo señor Patiño que residia en Fuencarral, se traslade á Ibiza en situacion de cuartel.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES

DEL «BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 20 de julio de 1877.

Muy señor mio: Vuelve á ocuparme la prensa francesa de las probabilidades que hay de que se suspendan las próximas elecciones generales, cuya celebracion debe tener lugar á mediados de octubre, según las disposiciones vigentes. Cuestion es esta de suma importancia para el porvenir de la nacion vecina, tan agitada hoy por los partidos militantes, algunos de los cuales no reparan en medios con tal de conseguir sus fines. Insistese mucho ahora en que el duque de Decazes se opona á continuar la política de sus compañeros de gabinete; pero tales apreciaciones carecen por completo de todo fundamento racional.

El telégrafo nos adelanta hoy que han sido destituidos algunos de los principales gefes que operan contra los rusos. Cállanse los motivos que han originado tan importante decision, bien que es de creer serán debidos principalmente á los reveses que acaba de experimentar el ejército otomano. La suerte continúa siendo favorable á las armas del Czar, y el paso de los Balkanes en las circunstancias que atraviesa Turquía reviste una importancia que no puede ocultarse á las naciones mas interesadas en sostener en Europa el imperio de los Osmalies.

Ya ha sido aprobado por el Gobierno el presupuesto de los gastos que ocasionará el servicio permanente del vigia de Monjuich en el ejercicio económico de 1877 á 1878. Gracias al desprendimiento de la digna Junta de la Casa Lonja de mar este puerto no se ha visto privado del importante servicio de dicho semáforo mas que por breve plazo, y es de esperar que en lo sucesivo no se reproducirá el sensible incidente mencionado.

Siguen con actividad los preparativos para celebrar con toda esplendidez las próximas ferias de Setiembre; habiéndose ya acordado la celebracion de una gran cabalgata por la sociedad del Gavilan, la apertura del teatro del Liceo (que dificulto pueda tener lugar, dado el atraso de las obras emprendidas), y la revocacion de las fachadas de algunos edificios. De lo que se vaya adelantando ya le tendré á V. al corriente.

Los fuertes calores que se experimentan en esta en lo que va de mes han influido bastante en la salud pública. La emigracion veraniega toma de dia en dia mayores proporciones, y los establecimientos termales de esta provincia se llenan con tal motivo de bañistas.

Continúan á la carga los buques avisados, habiéndose anunciado además el vapor «María» para la Habana cuya salida tendrá lugar á primeros del mes próximo.—F. C. B.

* *

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Santa Cristina virgen y m. y San Francisco Solano confes.

CULTOS.

Corre de Maria.—Mañana se hace la visita a Ntra. Señora del Rosario en la Parroquia de S. Maria.

En la parroquia de Sta. Maria, mañana la misa mayor será solemne en honor del Apóstol y Patron de España San Jaime; por la tarde vísperas, despues completas, salve y gozos en honor de Sta. Ana madre de Maria Santisima.

Jueves a las 9 1/2 misa mayor con sermón que dirá el Rdo. D. Pablo Alegret Pbro. Al anocheecer se dará principio al devoto y acostumbrado octavario.

En la iglesia de S. José mañana por la tarde será la exposicion de S. D. M.

Santo de mañana.

✱ SAN JAIME APOSTOL PATRON DE ESPAÑA.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 23

De New-Castle en 34 dias corbeta inglesa Offspring c. Mr. John Bruce, con 9 trips. y carbon.

El 24.

De Palma en 1 dia vapor-correo Mahonés, c. D. Juan Thomás, con 17 trips. 25 ps. varios efectos y la correspondencia.

De Pernambuco en 51 dias bergantin esp. Pirro c. D. José Abril con 11 trips. y algodón.

De Barcelona en 4 dias laud Esperanza, patron Francisco Ferrer, con 6 trips. y efectos.

Despachados el 24.

Para Barcelona con azucar barca esp. Felo, c. D. Julio

Mestre, con 14 trips.

Para Palma en lastre polacra goleta Margarita, c. D. Antonio Barceló, con 11 trips. y 2 ps.

Para Cartagena en lastre goleta inglesa James Agnes, c. Mr. David Evans, con 5 trips.

Para Barcelona con algodón bergantin Angelita, c. D. Mateo Pajes con 13 trips.

Para Palma con efectos y la correspondencia vapor-correo Mahonés, c. D. Juan Thomás con 17 trips.

AFECCIONES ASTRONOMICAS de mañana.

SOL.—Sale a las 4 horas. y 25 minutos de la mañana

—Pónese a las 7 horas, y 20 minutos de la tarde.

LUNA.—Sale a las 7 y 29 minutos de la tarde.

—Pónese a las 3 y 53 minutos de la mañana.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 23.—5:30 t.

Mahon 23.—9:05 n.

El Rey ha salido de Gijon esta mañana.

Los rumanos han pasado el Danubio.

Los rusos amenazan a Inglaterra si interviene militarmente.

Se han embarcado tropas en

Inglaterra.

Reinan gravísimos desórdenes en los Estados- Unidos.

Exterior, 11:70.

Interior, 11:75.

Bonos, 62:00.

Washington 23.

Mahon 24.—8:02 m.

Los rebeldes de Pittsburg han incendiado dos mil wagoes de ferro-carriles, cuyas pérdidas se calculan en cuatro millones de pesos.

La huelga se generaliza y los amotinados destruyeron con cañonazos varias estaciones de ferro-carriles.

Imp. de M. Parpal, Bastion 39.

PARA ALCUDIA Y BARCELONA.

Saldrá el domingo, 29 del corriente, y todos los domingos sucesivos, á las 8 de la mañana el nuevo vapor-correo

PUERTO-MAHON

de 594 toneladas de arqueo total, 380 caballos efectivos y preciosas cámaras al mando del capitán don Antonio Victory.

PARA PALMA.

Saldrá el miércoles, 1.º de Agosto, y todos los sucesivos á las 6 de la tarde el vapor-correo

MENORCA

de 346 toneladas totales y fuerza efectiva de 230 caballos, al mando del capitán D. Juan Thomás.

PARA ARGEN.

Saldrá directamente el lunes 6 de Agosto á las 10 de la mañana el vapor

MAHONÉS

de 194 toneladas totales y 110 caballos de fuerza efectiva, al mando del capitán D. José Pons. Este buque hará los viages quincenales.

Los tres admiten carga y pasajeros á los precios tarifados, siendo el de pasajes para Argel el 15 por 100 menos que se paga al Estado para Barcelona y Palma, y el flete igual al de Barcelona.

Lo despachan en la Administracion de la Soci edad, Infanta, 26.